



Mercredi 10 juillet 2024
Communiqué de presse

L'Agglo inaugure son deuxième Pop-corn pour le nord du territoire !

Ce mercredi 10 juillet, Valence Romans Agglo a célébré l'arrivée de sa nouvelle caravane *Pop-corn* à St-Michel-sur-Savasse. Un évènement qui marque une étape importante dans le développement des services jeunesse en zone rurale.

Le Pop-Corn, véritable Point Jeunes mobile et itinérant, a pour mission d'aller à la rencontre des jeunes dans les communes les plus éloignées des centres urbains. Avec l'acquisition de cette deuxième caravane, l'Agglo renforce sa présence auprès de la jeunesse, passant d'une fréquence bimensuelle à hebdomadaire dans chacune des communes concernées.

Un investissement de 128 874€ TTC, financé à hauteur de 50 858 € par la CAF et de 78 016€ TTC par l'Agglo (achat de la caravane, du minibus et des équipements nécessaires).

Un service de proximité renforcé pour les 11-17 ans

Le Pop-Corn sillonnera désormais les communes rurales du nord (Crépol, Geysans, Le Châlon, Montmiral, Saint-Christophe-et-le-Laris, Saint-Laurent-d'Onay, Saint-Michel-sur-Savasse, Valherbasse) et du sud du territoire (Barcelonne, Châteaudouble, Combovin, La Baume-Cornillane, Montvendre, Ourches, Peyrus) :

- du lundi au vendredi, de 14h à 18h30, pendant les vacances scolaires ;
- du mardi au samedi, de 16h à 18h30, tout au long de l'année scolaire.

Pourquoi « Pop-corn » ?

À l'image d'un grain de maïs, la caravane s'éclate, s'ouvre et triple de volume. À l'intérieur, on trouve des jeux de société, une console, des livres, des BD, des informations... et une machine à pop-corn ! Pop-corn rappelle aussi les bons moments partagés autour du fameux cornet et illustre parfaitement le travail d'accompagnement des animateurs qui font éclore les projets chez les jeunes.

Cette présence accrue permettra aux animateurs, mais aussi aux informateurs et aux éducateurs du PIJ (Prévention Information Jeunesse), de mener un travail de proximité de meilleure qualité, tout en servant de relais précieux pour informer et accompagner les jeunes sur toutes les questions de leur vie quotidienne.

Une inauguration festive et participative

Diverses animations ont été organisées par les jeunes fréquentant le *Pop-corn* pour mettre en lumière les actions passées et futures de ce Point Jeunes mobile. Sous le thème "Pop-corn TV", une émission fictive qu'ils ont créée, l'évènement a proposé des activités variées tout au long de l'après-midi avec des jeux de société, des tournois de baby-foot, kites et pétanque, des micros-trottoirs...

Un second temps fort est également prévu le 30 août à Montvendre pour célébrer ce nouveau Pop-Corn dans le secteur sud, confirmant ainsi l'engagement de Valence Romans Agglo de développer ses services jeunesse sur l'ensemble de son territoire tout au long de l'année.

Calendrier complet des passages *Pop-corn* à retrouver sur valenceromansagglo.fr

Contact presse

Direction de la communication | 04 75 81 30 38 | communication@valenceromansagglo.fr
valenceromansagglo.fr et suivez nous sur

